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Antwort auf die Anfrage der SPD-Fraktion (Drucks.-Nr. 7183/2020-
2025) vom 23.11.2023 für die Sitzung des Digitalisierungsausschus-
ses am 30.11.2023 
 
 
 
 
Thema: 

 

Aktueller Stand zur Einführung einer KiTa-App für die städt. KiTas 

 

Frage: 

 

Wie ist der aktuelle Stand in den vier Pilotkitas hinsichtlich der Einführung der Kita-App von 

KiKom bzw. anderweitiger Apps, die die Funktion einer KiKom-App beinhalten? (Bitte um 

Bericht in DA und JHA) 

 

 

Antwort: 

 

Die KiTa-Apps erleichtern die Kommunikation zwischen Eltern und KiTa. In zwei städtischen 

KiTas wurde eine App getestet, um Vor- und Nachteile abzuwägen. 

 

Daraus wurde ein erstes Anforderungsprofil entwickelt. 

 

Dokumentationsprozesse sind eine Frage der Anbindung an vorhandene Verfahren. Dies 

muss noch geklärt werden und danach sind die im öffentlichen Bereich erforderlichen 

Ausschreibungen notwendig. Dies steht auch im Zusammenhang mit künftigen 

Digitalisierungsprozessen im Bereich der städtischen KiTas. 

 

Eine zeitnahe Umsetzung wäre aus Sicht des Fachamtes wünschenswert. Die Umsetzung 

wird sich aber – realistisch gesehen – wegen der aktuellen personellen Situation im 

Geschäftsbereich noch hinziehen. 
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